

Roses

TEMPORADA
TURISTICA:
BUENAS
PERSPECTIVAS,
TRAS EL
"ENSAYO" DE
SEMANA SANTA

Se puede afirmar, sin temor a exagerar, que las pasadas mini-vacaciones de Semana Santa, en Roses, superaron con creces las previsiones que se hacían con respecto a años anteriores.

Una de las sorpresas para todos lo constituyó el mal tiempo, que reinó a sus anchas y que obligó a toda prisa a volver a las prendas de abrigo. A pesar de ello, destacó la muy importante presencia de turistas y visitantes que, aparte de los que disponen de casa propia, fueron a ocupar plaza en los pocos hoteles abiertos en esta villa y en sus inmediatas urbanizaciones, con los inconvenientes que supone el no estar preparados, al no contar con adecuados sistemas de calefacción en bastantes casos. Por otra parte, huelga decir que la temporada no comienza hasta el primero de junio, por lo menos. Y hasta entonces, pues, la mayoría de hoteleros se abstienen de abrir sus puertas y contratar a un personal que no les sería rentable.

La Semana Santa fue, en suma, como un primer ensayo de lo que puede ser una temporada muy animada. Al menos, ésta es, en Roses, la impresión más generalizada, siempre y cuando en España y la Costa Brava en particular, nuestros visitantes encuentran aires de tranquilidad. Otro aspecto que se perfila como muy claro es que la gente, pese al alza del carburante y demás, se deja ganar por las vacaciones.

MARTI BALLÓ

6 x 9
Por By Sens

¡HOLA!

Para los mayores, esto de estrenar publicación nueva es algo así como cuando los chavales estrenan libreta nueva. Lo bueno es que, todavía, recordamos la sensación, lo que quiere decir que es potente. Y si no, para reforzar el recuerdo, comprobamos que a los chavales de ahora mismo les pasa igual. La diferencia está en que ellos estrenan libreta cada dos por tres y nosotros, ya ven, cada seis por nueve...

Que la crisis no vuelva a partir

Según las noticias que nos traen los periódicos, la temporada turística que se aproxima será bastante exitosa, como dicen los taurinos, que también tienen que ver. Y hace falta.

—¡Que la crisis no nos vuelva a partir los bistecs! —exclamaba el dueño de un restaurante.

Y nos contó que en la temporada crisis pasada, una hermosa mesa con una docena de extranjeros típicos pidieron, después de una "amanida", seis bistecs, seis. "No sé com s'ho faran...", dijo la señora del dueño, desde la cocina, y después de hacerle repetir.

—I com s'ho varen fer?

—"Pues" miri: partint-los...

Cos: Exposición permanente

Juan Cos, el dibujante de Espolla

que lleva ya unos siete años en nuestro ámbito, ha inaugurado un local para tener, en permanencia, sus obras expuestas. Tuvo antes su estudio en la calle San Francisco de Paula y se ha pasado ahora al número 8 de Méndez Núñez. El local engaña puesto que, después de la sala de exposición, resulta que posee un fondo como para quedarse boquiabierto. Cos es también un abonado al "Penquin-Club", como dice siempre el hotelero Joan Durán desde los límites, o desde donde sea. De los que creen que no hay más camino que trabajar con constancia hasta que un día —suponemos— se dé cuenta, al volverse, que ha estado construyendo una carretera consistente, de peaje personal. Pero así, sin apartarse del esfuerzo. Porque Cos lo hace todo: dibujos humorísticos, publicitarios, caricaturas, retratos. Utiliza el óleo, la acuarela y algún procedimiento que se ha inventado. Cuando el modelo que se tercia, echa mano a la sanguina, al gouache, a la pluma o a la caña. En fin, que con la amplitud de la sala de trabajo que ha montado uno piensa que va a soltar también algún mural, de vez en cuando...

Día y noche

Hace poco, la compañía de teatro "La Roda" presentó en el Patronat de la Catequística "El día més foll", obra de Peter Turrini, dentro del programa de "Acció Cultural" de la Caixa. Sin embargo, en una cartelera de espectáculos, fue anunciada así: "La nit més folla", con lo que la sujeción del título, naturalmente, cambia. Hubo quien habló de un "gazapo frívolo del subconsciente" para definir a esta clase de error.

MATERIALES CONSTRUCCION
Y DECORACION
MADERAS ARBOLI

Plaza del Sol, 9 - tel. 50 05 03 FIGUERAS